

## **"La princesse d'Arabie" une des plus belles voix du Zouk**

Naïla, chanteuse de zouk, R'N'B, soul, variété, au talent indiscutable révélation de l'année 2004.

Naïla, Benjamine d'une famille de quatre enfants, est née en 1981 à Rueil Malmaison où elle a grandi.

Passionnée de musique et chant depuis toujours, elle a commencé par en faire l'activité principale de ses loisirs. A seize ans déjà, elle fréquentait les studios d'enregistrement comme choriste pour des groupes de Rap, par exemple pour le groupe des « Derniers Messagers ».

Aujourd'hui, elle est à l'origine de plusieurs spectacles de qualité, préparés très professionnellement malgré son jeune âge.

Elle apporte son soutien, chaque fois que nécessaire, ainsi, elle répond toujours présente pour chanter pour de nombreuses associations à but humanitaire :

- . Contre la Mucoviscidose
- . La maladie de Parkinson
- . Le Téléthon
- . Les Pères Noël du cœur
- . Associations regroupant des personnes âgées

Naïla concocte à chaque fois un spectacle sur mesure pour son public.

Repérée par un producteur, le papillon sort aujourd'hui de sa chrysalide pour s'envoler et faire découvrir au plus grand nombre toutes les couleurs de sa voix.

Les concerts se succèdent.

Une tournée outre-Atlantique est programmée pour cet été (Martinique, Guadeloupe, Guyane, etc.).

A la suite de la première compilation Zouk Loveuse sortie le 9 décembre 2003, sur laquelle on a pu découvrir le morceau "Instant Volé" interprété par Naïla, le 18 juin 2004, la compilation Zouk to Zouk présente le deuxième Titre de Naïla « Pas comme ça », en inédit. Enfin, l'album de Naïla est prévu pour fin 2004.

La promesse d'une belle carrière !

